

## **BAB.V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.1 KESIMPULAN**

Kesimpulan yang didapatkan dari perancangan media informasi berupa *website* ini yaitu didapatkan solusi perancangan dari permasalahan yang ditemukan yaitu dengan merancang ulang sebuah media informasi berupa *website*. Merancang ulang *website* ini diperlukan untuk meningkatkan pengalaman pengguna, memastikan informasi yang disampaikan konsisten dan mudah diakses, serta memberikan kesan yang berbeda. Dengan demikian, tantangan utama yang dihadapi adalah bagaimana mendesain ulang tampilan *website* yang tidak hanya menarik secara visual tetapi juga fungsional dan informatif bagi semua pengguna.

Visualisasi dalam perancangan *website* ini menggunakan gaya ilustrasi bertema sekolah. Ilustrasi tersebut digunakan dalam *website* agar mampu membuat pengunjung *website* lebih paham dan menarik mengenai informasi mengenai SLBN Cicendo Bandung.

Media utama, seperti *website*, membutuhkan media pendukung. Media pendukung membantu orang mengakses media utama dengan menampilkan link ke media utama. disekolahan SLBN Cicendo Bandung, media utama dan media pendukung digunakan. Ini termasuk poster, *X - Banner*, brosur, *feeds* instagram, *flyer*, stiker, gantungan kunci, buku catatan, *totebag*, dan baju.

*Website* yang dirancang sebagai media yang mampu diakses dengan internet dan dapat diakses dari mana saja ini diharapkan mampu mengenalkan tampilan SLBN Cicendo Bandung dan penggunaanya ke calon siswa atau siswa.

## V.2 SARAN

Saran bagi SLBN Cicendo Bandung yaitu agar pihak SLBN Cicendo Bandung lebih memperhatikan profil sekolah agar lebih berkembang agar melakukan riset promosi profil maupun untuk SLBN Cicendo Bandung atau calon atau siswa.

Untuk meningkatkan kehadiran dan fungsionalitas *website* SLBN Cicendo Bandung, disarankan untuk mengimplementasikan fitur-fitur interaktif yang dapat memudahkan komunikasi antara sekolah, siswa, dan orang tua, menyediakan forum diskusi *online* atau fitur *chat* langsung untuk berinteraksi dengan tenaga pengajar dan staf sekolah. Selain itu, menampilkan kalender kegiatan sekolah yang interaktif dan selalu diperbarui akan sangat membantu orang tua dan siswa dalam merencanakan aktivitas mereka. Konten yang inklusif dan ramah pengguna, seperti video tutorial dan panduan aksesibilitas, juga dapat mendukung kebutuhan khusus para siswa. Terakhir, pastikan *website* tersebut responsif dan mudah diakses dari berbagai perangkat, sehingga informasi dapat dijangkau kapan saja dan di mana saja.